
  

 

 

 

 

 今回は全国高等学校総合文化祭（総文祭）に参加した書道部・華道部 

・茶道部・美術部にインタビューしました。 

書道部 開催場所：酒田勤労者センター 日時：10/13(金) 

部長 阿相華奈
あ そ う は な

さん 

Ｑ．練習で大変だったこと 

Ａ．全員の字体と全体のまとまり感を出すことです。   

Ｑ．目標にしてきたこと 

Ａ．テーマ「拈華微笑（ねんげみしょう）」通りに、心から心に伝えることです。 

Ｑ．パフォーマンスの中で工夫したところ 

Ａ．自分たちも楽しみ、見ている人たちも楽しませるところです。 

Ｑ．見所 

Ａ．大きい筆を使っているところです。 

Ｑ．部員に一言      

Ａ．全員が協力してできたので絆が深まったのでよかったです。  

顧問 堀米
ほりごめ

昭一
しょういち

先生 阿部
あ べ

美江子
み え こ

先生 
Ｑ．指導してきたところ 

Ａ．書道を楽しむ、書道を好きになる、筆で書くのが好きになる、部活が 

  楽しいと思えるように指導してきました。 

Ｑ．苦労したこと 

Ａ．週三日で六時頃までの部活だから時間がない中での紙への書き込みが苦労しました。 

また、練習場所の確保が苦労しました。 

Ｑ．部員に一言 

Ａ．一生懸命なので言うことがないです。これからもこの調子で頑張って欲しいです。 
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華道部 開催場所：鶴岡アートフォーラム 日時：10/12(木)  

部長 森谷祐依
も り や ゆ い

さん 

Ｑ．自分の作品をつくって思ったこと 

Ａ．バランスよく色合いを重視して生けるのが大変でした。 

Ｑ．他の作品を見て感じたこと 

Ａ．各学校それぞれ工夫してて、凄いと思いました。 

 

Ｑ．これからの目標                         

Ａ．毎日楽しく部活をすることです。               

Ｑ．部員に一言 

Ａ．楽しく部活をしましょう！ 

 

 

 

 

 

茶道部  

開催場所：酒田出羽遊心館 

 日時：10/13(金) 

部長 梅村
うめむら

彩
あや

花
か

さん 

Ｑ．どのようなことをしてきましたか 

Ａ．お茶会を二座席してきました。正座をして 

お茶をするものと、椅子に座ってお茶をするものを 

してきました。 

Ｑ．何を学んできましたか 

Ａ．礼儀作法はもちろん、他校と交流することで 

見知らぬ人との和を大切にできました。 

Ｑ．部員に一言 

Ａ．これからの半年頑張っていきましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



美術部 開催場所：鶴岡アートフォーラム 日時：10/14(土) 

部長 吉田
よ し だ

真
ま

央
お

さん 

Ｑ．他の人の作品を見て学んだこと 

Ａ．顔の表情や物の質感、影のつけ方など一人一人様々な技法を使っているのが作品を実際に見てきて勉強

になりました。 

Ｑ．これから目標にしていきたいこと 

Ａ．総文祭で部活動は引退となりますが、今までの制作で身につけた観察力や計画をもって物事に取り組む

力を今後の生活で活かしていきたいです。 

Ｑ．自分の作品を創って思ったこと 

Ａ．今まで人物を描くことがとても苦手でした。しかし、友人のアドバイスや顧問の長瀬先生のご指導のお

かげで自信を持って満足のいく作品が出来ました。 

Ｑ．部員に一言 

Ａ．これから２年生が中心になる部活動が本格的に始まります。日々の積み重ねが大きな作品を創るとき、

必ず結果がでます。１年生・２年生のこれからの活躍を応援しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

告 知 

書道部より 午後 1：30～ 天童南部公民館 

パフォーマンス是非見に来てください！！ 

 

〜ご協力ありがとうございました〜 


